

Corte del líquido a quien no pague

POR ARMANDO NAVARRETE
y CARMEN MEDINA

El gobierno capitalino advirtió que desde hoy se suspenderá el suministro de **agua** a quienes adeuden más de cinco mil pesos por bimestre, mientras ayer se presentaron protestas de ciudadanos que exigen el abasto.

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre Díaz, dijo que 20

por ciento de los usuarios no pagan el **agua**.

El funcionario advirtió que cada día se suspenderá el suministro a unos cien usuarios, y calculó que en 400 mil tomas hay adeudados al gobierno capitalino.

En tanto, unos 70 vecinos de las colonias Valle Gómez y Maza, en la delegación Venustiano Carranza, bloquearon los carriles laterales del Circuito Interior para exigir la

regularización del servicio.

Los inconformes provocaron un congestionamiento vehicular y denunciaron que desde hace dos meses la **Comisión Nacional del Agua** (**Conagua**) cerró las tomas con la promesa de que recibirían **agua** por tandeo, pero no fue cierto.

Tras la liberación de la vialidad, enviaron tres pipas con **agua** para repartir.



FOTO: UVAJUNES | CARMEN MEDINA

RECLAMOS Vecinos de la colonia Valle Gómez cerraron el Circuito Interior en protesta por la falta de agua. Hubo jaloneos.

Bloquean Circuito Interior en demanda de **agua** potable

POR CARMEN MEDINA

Aproximadamente 70 vecinos de las colonias Valle Gómez y Maza, en la delegación Venustiano Carranza bloquearon, por espacio de una hora, los carriles laterales del Circuito Interior, a la altura de Ferrocarril Hidalgo, como medida de presión para exigir a las autoridades capitalinas la regularización del sumi-

nistro de **agua** potable.

Los inconformes refirieron que desde hace dos meses personal de la **Comisión Nacional del Agua** (**Conagua**) cerró las tomas del vital líquido con la promesa de que recibirían **agua** por tandeo, sin embargo, dijeron los querellantes, eso no sucedió y tienen que pagar, desde entonces, mil cien pesos por una pipa o pedir **agua** en otras colonias.

Por ello, al filo de las 09:00 horas



Fecha 07.04.2009	Sección Nacional	Página 1
----------------------------	----------------------------	--------------------

decidieron bloquear la vialidad lo que ocasionó una intensa carga vehicular.

Elementos del Agrupamiento de Granaderos de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSP-DF) acudieron al lugar y con sus escudos empujaron a los querellantes hacia la banqueta sin que se registraran enfrentamientos entre ambos bandos.

Luego de la acción, los uniformados lograron "desatorar" la vialidad,

lo que permitió que los automovilistas provenientes de la Glorieta de La Raza continuaran su camino con dirección al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM).

Tras la protesta, autoridades de las delegaciones Venustiano Carranza y Cuauhtémoc, enviaron tres pipas con agua para repartir a los habitantes de las mencionadas colonias.